

Men's Health Month

Celebrado cada Junio



COMUNICADO DE PRENSA

4 de Junio, 2015

CONTACTO:

202-543-6461 x 101

Publicaffairs(at)menshealthnetwork(dot)org

Comunidades de todo el país se unen a la celebración del Mes de Salud de los Hombres

(WASHINGTON, DC) Junio es el Mes de Salud de los Hombres. Las comunidades de todo el país se están uniendo con Men's Health Network en la celebración de este período especial de conciencia.

El objetivo de Men's Health Month (Mes de Salud de los Hombres) es alentar a hombres y niños para cuidar de su salud y para aumentar la conciencia del público sobre los muchos problemas de salud prevenibles que afectan a ellos y sus familias.

"Estos esfuerzos lleguen a los hombres donde viven, trabajan, juegan, y oran," dijo Ana Fadich, Vicepresidente de Men's Health Network, que organiza eventos a nivel nacional para el Mes de Salud de los Hombres. **"Es una gran manera para que los proveedores de salud, los responsables políticos, los medios de comunicación, y los individuos pueden educar al público en una amplia gama de problemas de salud de los hombres, incluyendo los cánceres, hipogonadismo, problemas cardiovasculares, la salud sexual y preocupaciones de la salud mental".**

Durante Men's Health Month, los profesionales sanitarios, empresas privadas, iglesias, agencias gubernamentales y otras organizaciones interesadas planean actividades que se centran en la salud de los hombres y los niños.

"Como un urólogo, especialista de la próstata y defensor de la salud de los hombres, siento que éste es un momento crítico para animar a los hombres y sus familias para centrarse en Salud de los Hombres." dijo Judd W. Moul, MD, Profesor y Director, Duke Prostate Cancer, Durham, NC. y Asesor de Men's Health network. **"Muchos hombres no les gusta ir al médico y son reacios a pensar en su propia salud. ¡Esto es una vez al año cuando podemos correr la voz de que los hombres tienen que tomar tiempo para sí mismos, para pensar en su salud, y tomar medidas para mejorar su salud!"**

"La salud de los hombres no es sólo acerca de la salud física" dijo Sankineni J. Rao, MD, George Washington - Medical Faculty Associates, y Asesor de Men's Health Network. **"Además de las chequeos periódicos, se trata de la conciencia mental y espiritual, y hacer frente a las barreras socioeconómicas. La salud del hombre puede mejorar con la ayuda de las mujeres en nuestra vida, el aumento de la actividad física en el hogar y**

Men's Health Month

Celebrado cada Junio



en el trabajo, y la enseñanza de los niños pequeños el valor de una alimentación saludable y una vida sana".

Las proclamas de gobernadores y alcaldes, y recursos en inglés y español están disponibles en www.menshealthmonth.org. Patrocinadores del Mes de Salud de los Hombres incluyen Pfizer y Endo Pharmaceuticals.

Acerca de Men's Health Network

Obtenga más información visitando nuestro sitio web, Menshealthnetwork.org
Síguenos en Twitter @MensHlthNetwork y facebook.com/menshealthnetwork